

DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL : RÉSEAU ONTARIO S'ENVOLE AVEC LA DÉLÉGATION CANADIENNE VERS LYON POUR LA 23E ÉDITION DU FESTIVAL CHANGEZ D'AIR

Mercredi 8 mai 2024 - C'est avec beaucoup d'enthousiasme que Réseau Ontario poursuit son développement international en partenariat avec l'Association des professionnel.le.s de la chanson et de la musique (APCM). Pour l'occasion, Réseau Ontario s'envolera vers Saint-Genis-les-Ollières – Lyon, pour collaborer à la 23e édition du Festival Changez d'Air.

Ainsi, 2024 marquera la continuation d'un travail solide entre notre réseau de diffusion des arts de la scène avec d'autres organismes franco-ontariens et internationaux visant à développer au maximum les possibilités de découvrabilité d'artistes franco-canadien-ne-s à l'international. Ce déplacement permettra notamment aux artistes de l'Ontario de profiter d'une série de dates pour performer dans le cadre du Festival Changez d'Air, partenaire à Lyon et auprès d'un réseau de diffuseurs dans la région Auvergne – Rhône-Alpes.

Dans le cadre de la programmation de cette 23e édition du Festival Changez d'Air, Réseau Ontario déplacera pour une seconde fois des diffuseurs francophones de l'Ontario. Leur présence et leur implication à l'international sont bénéfiques ; un travail de réciprocité permet non seulement d'ouvrir des portes aux artistes de l'Ontario français à l'international, mais est en fait indispensable pour bâtir des ponts solides et faciliter les échanges. En inscrivant les diffuseurs dans ces réflexions et en travaillant autour de partage de ressources et de stratégies avec leurs homologues étrangers, on constate une meilleure maîtrise de l'environnement et une implantation plus durable pour les artistes.

Pour l'occasion, les diffuseurs ainsi que le public auront le plaisir de voir en performances Mimi O'Bonsawin (récipiendaire du Prix Changez d'Air lors de l'édition 2024 de Contact ontariois) et le groupe Faux Soleil composé de Squerl Noir et de Shawn Jobin.

À PROPOS DES ARTISTES FRANCO-CANADIEN-NE-S EN PERFORMANCE

Mimi O'Bonsawin : Chanteuse compositrice contemporaine de folk et roots qui provient du nord de l'Ontario. À travers ses rythmes originaux et ses chansons conteuses, Mimi rend hommage à la beauté de la nature, tout en puisant de ses racines franco-ontariennes et Abénaki. Dans sa musique, la forêt interpelle avec les mélodies enivrantes et les paroles introspectives. La qualité éthérée de sa musique avec des trames de percussion ponctuées d'harmonies étonnantes, mais enchanteresses qui te permettent de vivre sa musique et non seulement l'entendre.

Faux Soleil : Le groupe crée une musique captivante et vivifiante, associée à des visions pour une expérience sensorielle immersive. Le groupe privilégie la musique dans son expression, tout en intégrant des éléments de "poésie de coin de table". Leur nom, Faux Soleil, est inspiré du phénomène naturel du parhélie, symbolisant l'amplification soudaine de la musique et la rencontre avec leur public. Ils utilisent la lumière pour renforcer leur expérience live dynamique et unique, tirant parti de leur expérience en composition et en DJing.

À PROPOS DES DIFFUSEURS FRANCO-ONTARIEN-NE-S PARTICIPANT

Sophie Bernier : Depuis 2016, elle est directrice de la programmation et des affaires publiques chez Groupe Simoncic, organisant notamment les festivals Franco-Ontarien d'Ottawa, Franco-Fête de Toronto et Festival de la Curd de St-Albert (Ontario).

Dènik Dorval : Originaire du Nord de l'Ontario, il est directeur général du Centre régional de Loisirs culturels depuis trois ans, contribuant activement au développement culturel et communautaire à travers divers événements et activités.

Catherine Sirois : Elle co-gère la programmation variée du Mouvement d'implication francophone d'Orléans (MIFO), incluant spectacles, cinéma, galerie d'art, école de musique et activités de médiation, dans un environnement majoritairement anglophone.

À PROPOS DE CHANGEZ D'AIR

Créé en 2001 à l'Escale, Changez d'Air est devenu un rendez-vous incontournable sur la scène musicale de l'Ouest lyonnais (France).

Une véritable bulle intemporelle et insolite se crée pendant le festival et permet au public de vivre des instants de partage et d'émotion, propices à des rencontres musicales variées et de nombreuses surprises. Cette 23e édition aura lieu du 21 au 25 mai 2024 à Saint-Genis-les-Ollières – Lyon et regroupera les artistes suivants : *Aliocha Schneider, Leïla Huissoud, MPL, LWADA, Mimi O'Bonsawin, Faux Soleil, Evelyne Gallet, Martin Luminet, Noé Preszow, Corine, Pépîte, KCIDY et Arkange.*

À PROPOS DE L'ORGANISME

Réseau Ontario est le réseau de diffusion des arts de la scène de l'Ontario français. Grâce à ses 26 diffuseurs pluridisciplinaires, associés, affiliés, à ses deux membres fondateurs l'APCM et Théâtre Action, ainsi qu'à ses 13 diffuseurs scolaires, il contribue au développement de la culture francophone et des arts en Ontario.

Ce projet est rendu possible grâce à nos partenaires

